Eine geistliche Nachkontrolle Autor: aus «Grace and Truth»

Eine geistliche Nachkontrolle

Um sicher zu gehen, dass die Motorfahrzeuge nach ihrer Inverkehrsetzung auch betriebstüchtig bleiben, müssen die Autos in regelmässigen Zeitabständen den Fahrzeugkontrollen zur Nachprüfung vorgeführt werden. Könnte man da nicht eine Parallele ziehen zu deinem und meinem Christenleben? Vielleicht kennen wir den Herrn Jesus schon seit einiger Zeit als unseren persönlichen Heiland. Wann aber haben wir zum letzten Mal untersucht, wie weit unser Leben als Christen wirklich mit dem Willen Gottes, wie er uns in seinem Wort offenbart ist, übereinstimmt? Da wollen wir uns doch einige Testfragen stellen:

- Haben wir verstanden, dass unser Körper der Tempel des Heiligen Geistes ist, und dass wir nicht mehr darüber verfügen können, wie wir wollen? (1. Kor 6,19.20).
- Nähren wir uns täglich vom Wort Gottes, um geistlich zu wachsen? (1. Pet 2,2).
- Wenden wir regelmässig Zeit auf für das persönliche Gebet im Verborgenen? (Mt 6,6).
- Sind wir getauft und haben wir uns so öffentlich auf die Seite des verachteten Jesus von Nazareth gestellt, um Ihm nachzufolgen und an seiner Hand durchs Leben zu gehen? (Apg 2,41).
- Ist unser Verhalten im praktischen Leben ein beredtes Zeugnis von Christus als unserem Heiland für die noch unerretteten Mitmenschen? (Tit 2,11.12; 1. Pet 3,1).
- Ist es uns ein Bedürfnis, vom Herrn Jesus zu reden, wenn wir mit anderen Christen zusammen sind (Mal 3,16; Lk 2,38), und bezeugen wir Ihn auch als unseren Herrn und Heiland vor den Ungläubigen, wenn Er uns eine Gelegenheit dazu schenkt? (Röm 10,10).
- Besuchen wir regelmässig *alle* Zusammenkünfte des örtlichen Zeugnisses (auch die Gebetsstunde), um dadurch auch eine Ermunterung für die anderen zu sein, besonders in unseren Tagen des Endes? (Heb 10,24.25).
- Sind wir treue Verwalter der materiellen Güter, die der Herr uns anvertraut? Geben wir Ihm freudig, entsprechend dem, wie Er uns gesegnet hat? (2. Kor 9,6-8).
- Und wie steht es im Blick auf das nahe Wiederkommen unseres Herrn zur Entrückung? Freuen wir uns darauf und ermuntern wir andere der Seinen mit dieser Hoffnung, die bald in Erfüllung gehen wird? (Heb 10,37).

Möchte unser Leben nach diesem «Test» und den allfälligen entsprechenden Konsequenzen aufs Neue wirklich zum Preise unseres Herrn und Heilandes sein!